

40 AÑOS

Fedepalma está cumpliendo!

Con una sorprendente acogida de sus invitados, Fedepalma celebró los 40 años con un acto especial en la Biblioteca Virgilio Barco en Bogotá, el pasado 22 de octubre.

Se contó con la asistencia de cerca de setecientas personas y además de los palmicultores, se hicieron presentes personalidades del sector agropecuario nacional, representantes del Gobierno Nacional, de las embajadas en Colombia, de la industria de aceites y grasas, consultores, asesores, proveedores y amigos de la Federación. Se destaca con agrado la asistencia de los directores de Ancupa y Acupalma, gremios palmeros de Ecuador y Venezuela respectivamente.

La celebración se inició con una tarde académica en donde se presentaron dos conferencias

y social de la palma de aceite en Colombia, ambos temas responden a estudios contratados por la Federación y se mostraron los avances

de cada proyecto. La primera presentada por Mauricio Perfetti del Corral, director ejecutivo del Centro de Estudios Regionales Cafeteros Empresariales, Crece, y la segunda por Manuel Rodríguez Becerra, ex ministro de Estado y consultor de Fedepalma.

El programa del acto especial comprendió, entre otros, los siguientes aspectos: un conversatorio sobre el desarrollo de políticas gremiales durante los 40 años, la entrega de las condecoraciones de la Orden del Mérito Palmero y la presentación del programa cultural de Fedepalma, Diálogo de las Regiones Palmeras, el cual se inició con la apertura del I Salón de la Palma. ☾



Mauricio Perfetti, conferencista



Durante el acto de instalación

¡La palma de aceite crece en el corazón de los colombianos!

Otra de las expresiones de Fedepalma durante la celebración de los 40 años, fue la presentación de un audiovisual realizado en homenaje al sector palmero colombiano, titulado "La Agroindustria de la Palma de Aceite en Colombia", el cual presenta lo que ha sido el desarrollo del cultivo desde su llegada al país, los avances tecnológicos, la creciente área sembrada, el soporte gremial del sector y los aportes tanto social como ambiental y económico para el país.



Este video será entregado en versión de VHS a todos los palmicultores afiliados para buscar la promoción y sentido de pertenencia a un sector pujante cuyo resultado es producto del esfuerzo y aporte de todos sus miembros.

Es importante que todos los trabajadores del sector, los empleados de las plantaciones y nuevos inversionistas conozcan esta valiosa herramienta que los introducirá en el mundo de la palma de aceite colombiana, porque ¡la palma de aceite crece en el corazón de los colombianos!